

Alle Arbeit geschafft in Hitzelrode

30 Helfer beim Freiwillingentag

Hocherfreut über das zahlreiche Erscheinen konnte Ortsvorsteher Erwin Roth dreißig Helferinnen und Helfer bei herrlichem Sonnenschein am Dorfgemeinschaftshaus in Hitzelrode begrüßen.

Durch die hohe Teilnehmerzahl konnten die geplanten Verschönerungs- und Renovierungsarbeiten alle durchgeführt werden.

Schwerpunkte waren hierbei der ehemalige Feuerlöschteich, die Wassertretan-

lage, Arbeiten rund um die Kirche, Friedhofshalle, Freizeitanlage, Kinderspielplatz und Pflegearbeiten ums gesamte Dorfgemeinschaftshaus.

Ortsvorsteher Roth bedankte sich bei den Anwesenden für ihre vorbildliche Hilfe und sprach von einer gelungenen Veranstaltung.

Bei kühlen Getränken und Leckereien vom Grill ließ man zusammen den Helfertag in gemütlicher Runde ausklingen.



Haben zusammen viel geschafft: Zirka 30 Freiwillige haben in Hitzelrode das Dorf in Schuss gebracht.

FOTO: PRIVAT